

回 答 書

受付番号	回収年月日	回収場所	担当主管課
第 49 号	平成 25 年 11 月 15 日	伊予市役所	総務部 総務課 教育委員会 学校教育課
題 目 (テーマ) : あいさつに満ちた街づくりについて			
提 案 内 容 (要 旨)			
<p>Uターンして伊予市に帰った時、良いなあと思ったことがある。それは、小学校の低学年の子供さんから「おはようございます」「こんにちは」とあいさつをくれることでした。</p> <p>しかし最近、そのあいさつも殆どされなくなっており残念な気持ちである。</p> <p>保育園、幼稚園から小学校、中学校、高校生、大人にいたるまであいさつに満ちた街づくりを目指してはどうだろうか。</p> <p>そのために大人の人々の心構えも大切であろうが、教育の力が大きい。</p> <p>余りお金のかからない街づくりだと考えますが、ご検討ください。</p> <p>よろしくお願いします。</p>			
回 答 内 容			
<p>あいさつはコミュニケーションの原点ともいうべきものと考え、各幼稚園や小・中学校においても、気持ちのよいあいさつ運動の推進に努めております。</p> <p>ご提案いただきました、あいさつに満ちた街づくりのためには、ご意見いただきましたように大人の方々の心構えも大切であり、子どもたちに対し、大人からも声かけを行うような、地域社会との連携も大事だと考えております。</p> <p>子どもたちに対しましては、あいさつはまず自分からと心がけて、気持ちのよいあいさつ運動の推進に引き続き努めて参りたいと思っております。</p> <p>また、市職員が率先してあいさつ運動の推進に努めたいと考えます。</p>			